

# Kapolres Ngajak Insan Pers Menangkal Berita Hoax, Ciptakan Pemilu Bermartabat

Rudy kahar - [BARRU.JENDELAINDONESIA.COM](http://BARRU.JENDELAINDONESIA.COM)

Oct 21, 2023 - 13:24



Barru-Kegiatan Cooling System Kapolres Barru dengan awak media dalam rangka menangkal berita hoax jelang pemilu 2023-2024. Warkop happiness, sabtu ( 21/10/23).

AKBP Dodik Susanto,S.I.K., menyeruhkan dan mengajak Insan pers se-

kabupaten baru bersinergi dalam program Cooling System, ciptakan pemilu damai yang bermartabat Pada pesta demokrasi yang akan datang.

Hal senada disampaikan Kapolres Barru yang baru menjabat kurang lebih delapan bulan, bahwa " Barru salah satu daerah kabupaten yang kecil dibanding dengan Kabupaten lain, akan tetapi soal keamanan untuk pesta demokrasi yang akan, tidak boleh dianggap remeh, maka dari itu kami mengajak insan media melalui informasi yang didapatkan, mari sama-sama Ki cari Solusinya wujudkan situasi pemilu yang damai serta kondusif ". Beber Dodik



Tambahnya, Kapolres Barru sebut bahwa wartawan atau rekan media di Kabupaten Barru merupakan juga keluarga besar Polres Barru.

"Silaturahmi ini sebenarnya sudah lama Saya rencanakan digelar setelah silaturahmi dengan Forkopimda. Namun, kita masih sama sama disibukkan dengan kegiatan-kegiatan yang lain. Alhamdulillah, hari ini, kita dapat berkumpul satu meja," Urai kapolres

Selain itu, Kapolres berharap, insan media di Kabupaten Barru dapat bersama menjadi Cooling System dalam tahun politik ini.

"Saya tentunya berharap, rekan rekan membantu kami dalam bertugas dan menjadi Cooling system di tahun politik ini".

Kapolres Barru juga mengatakan bahwa wartawan memiliki peran besar sebagai penetral atau penyeimbang situasi Kamtibmas dan ikut menghilangkan negatif thinking pada daerah Kabupaten Barru yang kita cintai bersama. Ungkapnya

Yang turut hadir pada kegiatan Cooling System tersebut, para awak media yang

masing-masing diwakili dari, PWI, JNI, AMJI dan AJB. Serta para kasat lingkup polres barru dan kapolsek se-kabupaten barru.

Kapolres juga sampaikan ucapan terimakasih kepada rekan rekan media dan rekan-rekan NGO atau LSM telah menjadi mitra polres barru selama ini. Dan bagi rekan media dan LSM yang belum sempat hadir hari ini, Insya Allah pertemuan berikutnya kami akan upayakan undang semuanya ". Ucap Kapolres

Tutup kapolres"mohon maaf, kalau kinerja anggota polres belum maksimal dan terima kasih atas masukan, kritikan, serta ide untuk meningkatkan kinerja Polres Barru,". (RD)